



Regierungsratsbeschluss vom 20. Oktober 2015

Rekurskommission für fürsorgliche Unterbringungen (FU-Rekurskommission); Mutation

P151586

1. Der Regierungsrat wählt Frau Esther Häring als Richterin der Rekurskommission für fürsorgliche Unterbringungen bis zum Ende der aktuellen Amtsperiode (30. Juni 2017).

Begründung

Der Regierungsrat hat aufgrund von zwei vorzeitigen Rücktritten Frau Esther Häring, dipl. Psychologin FH, als neues Mitglied der Rekurskommission für fürsorgliche Unterbringungen bis zum Ablauf der aktuellen Amtsperiode (30. Juni 2017) gewählt. Frau Häring fungiert als Vertreterin des psychosozialen Bereichs.

